

# 令和6年度 方南小学校地域子育てネットワーク連絡会 子育てネットワーカニュース

今回のテーマは・・・

## 方南町のここが好き/おすすめスポット

令和6年4月より方南児童館に赴任してから、毎日神田川沿いを自転車で通勤しています。春には桜のトンネル、5月には新緑の木々、神田川流域に生息する様々な水鳥、秋には黄色に染まるイチョウの木の下で元気に遊ぶ保育園児、空気の澄んでいる冬の夕焼け空・・・四季折々の景色を見ながらの通勤は、私にとって癒される貴重な時間となり、方南・和泉地区の自然を堪能させていただいています。さて、今年のネットワーカニュースのテーマは『方南町のここが好き/おすすめスポット』になりました。方南児童館も今年度より新しいメンバーが加わりこの地域の良いところをもっと知りたい、この地域に住む方々にも改めて方南地域の良さを再発見して欲しいという思いを込めてこのテーマに決まりました。

この地域に関わる方々にご協力を頂き完成したネットワーカニュースをたくさんの方々に読んでいただき、ぜひ、実際に足を運んでいただけたらと思います。

方南児童館 館長 佐藤水無子



方南小学校の

吉岡 校長先生より

私が思う

『方南町のここが好き/おすすめスポット』

⇒ 地域が温かいところ です！

方南小に赴任して、一番驚いているのは子ども達が楽しく参加できる行事がたくさんあるところです。学校支援本部や地域は、子どもが楽しく活動し、成長できることを第一に考えててくれているので、どの行事でもたくさんの子ども達の笑顔を見る事ができます。また、子ども達は行事を通して、地域の人達の思いに触れる事で、感謝の気持ちを持つとともに、自分たちも地域に貢献したいという志を持てるようになります。地域行事の中で、方南小、方南町の未来を担う人材が育っているといつも感じています。



方南小学校の

清原 副校長先生より

私が思う

『方南町のここが好き/おすすめスポット』

⇒ 上水橋から見る神田川の朝の風景です！

朝日が水面をきらきら照らす中、水鳥たちが悠々と川を泳いでいます。環七通りとは対照的に、この場所は時がゆっくり流れているような気がします。あわただしい朝、ふと上水橋で足を止めて川を見ると、気持ちが落ち着きます。方南小学校のマラソン大会が近づくと、両岸の道路で練習に励む子供たちの姿も見られます。